



Buffet à l'ancienne en métal façon atelier pour la "Design Social Kitchen".

Le meuble à tiroirs sur roulettes de la cuisine Diesel/Scavolini.



LA CUISINE À L'ANCIENNE DE DIESEL ET SCAVOLINI

La marque de cuisine italienne **Scavolini** s'est associée à la marque de mode italienne Diesel pour créer une cuisine modulaire, vintage par les matériaux et moderne par les finitions, la "Diesel Social Kitchen". Les deux marques jouent sur la fibre nostalgique du consommateur en proposant des volumes importants, des buffets à l'ancienne dans des matériaux naturels et sobres comme le bois, l'acier, le ciment, le verre et le métal, travaillés, patinés et vieillis. Les portes en verre armé avec cadre en acier, le plan de travail en métal, les portes en chêne à nœuds, les grosses poignées de bar avec rivets Diesel, les meubles à tiroirs sur roulettes, la hotte aspirante cheminée, les effets de surface ardoise portent tout l'esprit du projet et offrent un effet vintage indéniable. Succès assuré.

The old new kitchen by Diesel and Scavolini

The Italian brand of kitchens **Scavolini** collaborated with the Italian fashion brand Diesel to create a modular kitchen using vintage materials and modern finishings, calling it the Diesel Social Kitchen. The two brands play on the customer's nostalgia by offering large volumes, old-fashioned buffets in natural, sober materials such as wood, steel, cement, glass and metal, which are then worked, polished and aged. The reinforced glass doors with their steel frames, the metal work surface, the doors in knotted oak, the big door handles with Diesel rivets, the drawers on roller coasters, the cooker hood chimney, the slate surface effects all contribute to the spirit of the project and offer an undeniable sense of vintage. Sure to be a hit.